

Am Donnerstag den 10.03.2011 haben die Stadtteilzentren des Bezirkes die Vorschläge zum Bürgerhaushalt 2012/2013 vorgelegt. Mit über 500 Beteiligten war die Bereitschaft zur Mitwirkung deutlich angestiegen. Selbst die Vertreter der CDU räumten ein, dass es immer besser gelingt die Bürger\_innen in den Stadtteilen mit einzubeziehen. Jetzt prüfen die Fachausschüsse der Bezirksverordnetenversammlung die Zuständigkeiten für die Vorschläge.

Der Hauptausschuss, den ich leite, wird sich noch im April mit den Stellungnahmen der Bezirksverwaltung und der Fachausschüssen befassen. Bei der Übergabe der Vorschläge betonte ich bereits, dass alle Bürger\_innen nun eine Antwort auf ihren Vorschlag bekommen sollen. Die Vorschläge wurden diesmal durch Punkte während eines ganzen Tages im Estgate bewertet. Dadurch wurden die Vorschläge erst einmal von den Bürgerinnen selbst eingeordnet. Es zeigt sich, dass unser Wirken als Linke nun doch den erhofften Erfolg bei der Beteiligung der Bürger\_innen zeigt. Nun weiter so!